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第 49 回定期総会  
「3月号お知らせ」にも掲載の通り、第 49回定期総会は、自治会館集会室に

て下記の通り開催致します。会員各位は万障繰り合わせの上ご参集下さい。 

※現班長（令和６年度）さんへのお願い 

 現班長さんの任期は、来たる 4月 13日（日）第 49定期総会終了迄となりま

すので、その前の議案書の会員配布、委任状回収をよろしくお願い致します。 

 
 
 
 

◆令和 6 年度第４回班長会議 報告◆ 
  

令和 6年度第４回班長会議は 3月 16（日）午前 10時から、自治会館で開催。

議長と書記に役員から選出されました。 

53 名（出席 39、委任状 14）の参加で、「会則 

21 条」の成立要件〔全班長 58 名の 2／3 以

上（39 名）の 班長の出席〕を満たしました。 
 
Ⅰ.報告承認事項 

(1) 令和 6年度主要活動報告について 

質問）中央公園の時計が止まっている。 

回答）来年度予算で直す予定。 

(2) 令和 6年度 会計決算報告および会計監査 

  報告：令和 6年 3月 1日～令和 7年 2月 28日までの会計の管理・処理、

財産について会計監査を受け、適正に管理していると報告 

(3) 令和 6年度 自治会館利用状況について。 

※上記(2),(3)の質疑意見は無く、全て挙手による賛成多数で承認されました。 

 

幸手東武団地自治会館－幸手市緑台 1 丁目 387 番 73・電話ＦＡＸとも 43-5300 

幸手東武団地自治会 ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞｱﾄﾞﾚｽ：https://satte-tobudanchi.jp/ 

お知らせ 
第 577号 

令和７年(2025年) 

4月 1 日 

幸手東武団地自治会 

開催日時 :令和 7年 4月 13日（日）午前 10時開始 
場   所 :自治会館 集会室 
議 案 書 ：3月29日に発行致しました。当日忘れずにお持ち下さい。 
※終了後、新班長による令和 7 年度第 1 回班長会議を行います。 
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Ⅱ.審議事項 

(1) 令和7年度 活動計画(案) 

質問）子ども会への補助と老人会の補助の割合で、老人会の人数が多くなっ

ているのに子供会より補助が少ないのはなぜか。また会議費の内容は

何か。 

回答）子ども会の人数は減っているが、活動は多岐に渡っていて夢を持って

活動してほしいという思いでの補助、老人会へは市からの補助もある

ので少ない。 

   会議費の中身は会議時のお茶である。 

質問）先のSMSの取り組みに関する回覧で、会員の加入結果状況は如何か。 

回答）先の回覧にて申し込みの受付（申込期限は2月10日）実施。その結果、

会員数比率78パーセントの回答率で、SMS参加率は56％。 

質問）SMS参加率56％は少し低いのではないか。 

回答）SMSシステムの使用は非常に有効であることを、今後とも理解を広め

るべく機会を増やしたい。 

(2) 令和７年度 会計予算(案) 

※上記(1) (2)質疑応答後、全て挙手による賛成多数で承認されました。 
 
Ⅲ.要望事項 

(1).次年度班長の確認について  

(2).第49回定期総会(4月13日)開催委任状の回収について  

(3).その他 

要望) 朝、家の前に煙草を捨てていく人がいて困る。周りの人も言っている。 

ポイ捨てを止めるよう呼びかけてほしい。  

回答)今後の「お知らせ」で呼びかけをする。 

  関連として、 団地内に「屋根の修理」と称して回っている不審者がいる。

警察にパトロールを依頼したが、被害を受けないよう気を付けてほしい。 

以上、第 4回班長会議の報告とします。 

 

第４回／｢自治会創立 50周年委員会｣開催案内 
 

下記の通り委員会を開催致しますので、前回委員会に参加された自治会会

員の方は参加して頂きますようにお願いいたします。また新たに委員会に参

加を希望される会員の方も大歓迎です。委員会に参加される自治会会員有志

の方々のご協力をお願いいたします。 

－記－ 

１． 開催日時：令和7年4月20日（日）10時～ 

２． 開催場所：自治会館集会室 

３． 議題  １）各グループの検討結果の報告および審議 

２）今後の課題やスケジュールについて 

以上 



3 

 

― 「卒業ハイキング」実施報告 ―   
 

「みどり子ども会」は 3月 8日(土)6年生を送るお別れ会と栃

木市にある「みかも山」ハイキングを実施しました。 

参加者は 17人(子ども 9人、大人 8人)で、中央公園に９時に集合し 3台の自

家用車に分かれ出発しました。約１時間でみかも山公園に到着し早速ハイキ

ングを行いました。子供達は登りも下りも山道をどんどん進んでいきまし

た。公園南口にある道の駅「みかも山」で

お弁当を買って外は寒かったので休憩所で

食べました。昼食後は大興奮のフラワート

レインに乗ってわんぱく広場へ。みんなが

大好きなふわふわドームで 1時間近く遊び

ました。最後にこども会を卒業する６年生

１人にお別れの記念品を渡すと、ちょっと恥

ずかしそうに「ありがとうございます」とお

礼の言葉があり、後輩からは「６年間ありが

とうございました、中学でも頑張ってね」と

感謝の声掛けがあり、６年生が「頑張りま

す」と応えていました。帰路も同じ道をたど

り無事 16時 15分中央公園に到着しました。 

 

 

天神神社横の榛の木の伐採が取りやめに！ 
 

倉松川の堤防の工事に伴って３月末、天神神社付近の榛
はん

の木を伐採するということを聞き、「勿体ない、今では珍し

い榛の木のある風景だ！」「幸手八景とか、十景とか言わ

れ、皆から慕われている。」「何とか残せないか！」などい

ろいろの声が上がりました。それを聞いて市長さん宛に有

志で「伐採反対署名を出そう！」ということになり取り組

んだところ、多くの人の協力で１２０名の署名が集まりま

した。また議員を通じて市への要請なども行いました。その結果３月２日に経

済建設部長より「伐採は取りやめになりました。」と有志代表に連絡がありま

した。幸手の貴重な風景が守られ、関係者一堂ホッとしています。ご協力を頂

いた皆さまありがとうございました。 
 

有志代表  4区区長  
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◇ ４月の行事予定 ◇ 

月 日 内 容 場 所 時 間 

4 月  1 日 (火) 4 月お知らせ、広報さって 4 月 1 日配布予定 - 

4 月 12 日 (土) 定例役員会 自治会館 18：00 

4 月 13 日 (日) 第 49 回定期総会開催 

令和７年度第１回班長会議 

自治会館 

総会終了後引続き 

10：00 

 

4 月 20 日 (日） 定例クリーン作戦 各区公園など  9：00 

4 月 20 日 (日) 自治会創立 50 周年委員会 

開催(第 4 回) 

自治会館 10：00 

 

 

～おしゃべりしながら～ 

身近な情報交換や地域の交流を 
 

グリーン＊カフェ 
          参加費＊２００円（飲物・お菓子付) 
 

東武自治会館＊集会室 
4 月 9 日（第 2 水曜日）13 時 30 分～15時 
＊ インボディ～筋肉量を測って 

からだの健康をチェックしましょう 

＊「暮らしの保健室」菜のはなの健康相談 

主催 みどり会 （幸手市社会福祉協議会 ふれあい・いきいきサロン参加） 

◇ 定例クリーン作戦 ◇ 

4月 20日（第 3日曜日）午前 9時 00分から(雨天の場合は 4月 27日) 

1区：緑台公園  2・3区：中央公園  4区：自治会館広場 

このお知らせが配布される頃サクラが満開になっていると思われます。

権現堂の桜はソメイヨシノの他に河津桜もあり結構長く開花が楽しめるよ

うですが、自治会館広場や緑台公園の桜も楽しめます。この時期は花粉の

影響に十分気を付ける必要があり、外出時の花粉対策をしてご参加くださ

い。気持ち良い公園を維持するため、みなさまのご協力よろしくお願いし

ます。 


